

14.1.2014 - oberpfalznetz.net

Dritter Mann im Vatikan polarisiert

Katholische Reaktionen aus der Region zum designierten Kardinal Gerhard Ludwig Müller

Regensburg. Der frisch gekürte Kardinal Gerhard Ludwig Müller teilt die Meinungen der Katholiken wie einst Moses das Rote Meer: Während sich Bischof Rudolf Voderholzer sowie Pfarrer aus Amberg, Weiden und Tirschenreuth über "die Ehre für die Ortskirche" freuen, sagt der 2003 vom damaligen Regensburger Bischof entlassene Dekanatsratsvorsitzende Prof. Dr. Johannes Grabmeier: "Der Papst weiß nicht genau, welche Scherben Müller hinterließ."

ganzer Artikel:

http://www.oberpfalznetz.de/zeitung/3996439-454-dritter_mann_im_vatikan_polarisiert,1,0.html

Zuletzt geändert am 14.01.2014